

Anlage

Eingang per Mail: 28.08.2019

Anliegen:

Sehr geehrte Damen und Herren,

gerne möchte ich Sie auf die prekäre Situation der Überquerung der Gleueler Straße Höhe Militärring auf dessen stadtauswärts gelegenen Seite hinweisen. Der Fahrradweg entlang des Militärrings ist eine viel genutzte Achse um autofrei diverse Einrichtungen entlang des Militärrings zu erreichen (FC-Stadion, Geißbockheim, SC Blau-Weiß 06 Köln, Decksteiner Weiher etc). Alle mir bekannten Übergänge von Ausfallstraßen am Militärring in Lindenthal sind mit Ampeln für Radfahrer und Fußgänger versehen, außer eben dem Übergang an der Gleueler Straße. Vor allem für Kinder, die zum Training oder Spielen zum Gelände des SC Blau-Weiß 06 Köln fahren ist an dieser Stelle der richtige Zeitpunkt zum Überqueren der Gleueler Straße, der einzig über Einschätzen der Rot und Grün Phasen der Autoampeln abzuwarten ist und über keinerlei Signale verfügt, nicht einzuschätzen. Eine Querung des Militärrings über die Ampel ist nur an der östlichen Seite der Gleueler Straße möglich, an der westlichen Seite gibt es keinen Fußgänger- und Fahrradübergang, weshalb auch der Umweg über drei Ampeln nicht möglich ist. Im Sinne der Förderung des autofreien Verkehrs in Köln und einer sichereren, besseren und selbstständigeren Nutzung dieser wichtigen Fahrradachse gerade für Kinder bitte ich Sie, die Möglichkeiten für die Absicherung dieses Übergangs durch eine Einbindung in die bestehende Ampelanlage oder Alternativen zur prüfen. Für weitere Fragen oder einen Ortstermin stehe ich natürlich gerne zur Verfügung!

mit freundlichen Grüßen